

かれい

嘉例のながれ

江迎小 学校だより
令和5年度 第13号
令和5年 10月 31日発行
文責:校長 岩谷 豪



※学校ホームページ QR コード

実りの秋、成長の秋

秋も深まり、とても過ごしやすい季節となっています。学校では学習の中や様々な体験活動を通して、子どもたちの成長を感じます。運動会や浮立の道行披露も近づいてきました。実り多き秋の集大成となる 11 月になってほしいものです。

ふるさと文化自然環境学習(4年生)

10月20日(金)、4年生が「ふるさと文化自然環境学習」で、「少年科学館」と「九十九島パールシーリゾート」に出かけました。科学館では、プラネタリウム、実験ショーを見て科学のおもしろさに触れました。パールシーでは、遊覧船(パールクイーン)に乗船したり、九十九島について話を聞いたりしながら、九十九島の自然について学びました。

話をしっかりと聞いたり、公共施設ではマナーよく過ごしたりと 4 年生の良さを見ることができました。



思い出に残る修学旅行！

10月25日(水)～26日(木)は、6年生が長崎市への修学旅行にでかけました。

1日目は、城山小学校との交流会、爆心地公園、平和公園、如己堂、浦上天主堂、原爆資料館等の見学、被爆体験者の方の講話を通して平和学習に取り組みました。

2日目は、歴史文化博物館の見学後、4つのグループに自主研修に取り組みました。路面電車に乗ったり、グラバー園、めがね橋等の観光地を見学したり、中華街などで昼食をとったりして長崎の歴史と文化にふれることができました。

2日間を通して、日ごろの学習態度や生活態度が活かされる素晴らしい活動ができました。笑顔がたくさんあふれた思い出に残る修学旅行となったことでしょう。



収穫の秋を満喫（稲刈り、芋ほり体験）

10月17日(火)に5年生の稲刈り、10月24日(火)に3年生の芋ほりがありました。1学期に田植えや芋の苗植えを行い、地域の方のお世話やご指導のもとたくさんのもち米とお芋を収穫することができました。お世話を頂いた地域の皆様、お手伝いを頂いた保護者の皆様ありがとうございました。



授業中の一コマ

1年生が幼稚園児を招待し、交流活動を行いました。小学校の様子を紹介したり、学んだことを発表したりと入学から半年で成長した姿を披露することができました。一つ上の先輩として堂々とした態度でした。

2年生の道徳の授業では「正しい行動について考えよう」というテーマのもと学習を行いました。正しい行動とはどういう行動なのか主人公の気持ちと重ねながら自分の考えを積極的に発表する2年生でした。日ごろから自分の考えをどんどん伝えようとしていたり、正義感が強かったりする2年生の良さが見られた学習態度でした。

3年生は日ごろから自分の考えを積極的に表現する学習を取り入れています。社会科や総合の学習で学んだことを書いてまとめたり、学習の感想を次々と発表したりと表現する力がついてきていることを感じます。継続することの大切さを改めて感じさせてくれます。

どの学年も担任が子どもたちの良さを引き出しながら成長につなげていっています。2学期も残り半分となりました。さらなる成長のため応援をよろしくお願いいたします。

11月の予定

- 11月 1日(水) 音楽発表会(アルカスSASEBO 3, 4年生)
- 4日(土)~5日(日) 江迎町文化祭(インフィニタス 作品展示)
- 5日(日) 江迎町音楽祭(インフィニタス 3, 4年生出演)
- 8日(水) 運動会総練習
- 9日(木) 浮立総練習
- 10日(金) 運動会会場設営
- 12日(日) 江小秋まつり大運動会
- 13日(月) 振替休日
- 14日(火) 運動会予備日
- 14日~17日 第3回いきいき週間
- 22日(水) クラブ活動
- 28日(火) 授業参観、懇談会(全学年)
学校保健委員会
- 29日(水) 委員会活動

江小秋まつり大運動会について

○期 日:11月12日(日)雨天の場合:11月14日(火)

○日 程

8:00 健康観察・準備

8:50 運動会

12:00 1~3年生は、昼食をとらず下校

4~6年生は、各教室で弁当を食べる。

13:15 4~6年生浮立着付け(江迎コミセン)

14:15 長坂子ども浮立道行(棚田街道前~旧江迎支所)

15:10 閉会式(江迎コミセン駐車場)